



Das Ärztehasserbuch von Werner Bartens

(Dieses Buch hat mich zu meinem Nickname und zu dem Namen meiner Homepage inspiriert - mehr zu diesem Thema auf www.Krankenhaushasser.de)

Die ganze Wahrheit über das Risiko, zum Arzt zu gehen

Quacksalber oder Koryphäe?

Das wissen Patienten erst wenn es zu spät ist.

Schonungslos berichtet der Arzt und Medizinjournalist Werner Bartens von Größenwahn, Pfuscher und Ignoranz.

Dass die Arztwerdung des Menschen noch immer viele Schwachstellen hat, liegt an der Ausbildung. Besonders häufig bleibt allerdings die Menschwerdung der zukünftigen Doktoren auf der Strecke. Bartens Diagnose: Wir sollten aufhören, nur über die Kosten des Gesundheitswesens zu reden, und uns endlich wieder auf das Wesentliche konzentrieren - auf die Bedürfnisse der Menschen, die Hilfe beim Arzt suchen.

„Die Medizin wäre eine wunderschöne Disziplin, wenn nur die Patienten nicht wären. Das ist das Lieblingsmotto etlicher Ärzte. Man muss den Satz umkehren, dann wird ein Schuh draus: Die Medizin wäre eine wunderschöne Disziplin, wenn manche Ärzte nicht wären „

Werner Bartens